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Top 3 Einwohnerfragestunde

Herr Hartel, Mitglied im Vorstand des Sportvereins, bedankt sich bei der Ge-
meinde, insbesondere bei Herrn Helms-Ferlemann und Herrn Stein für die zahlrei-
che Unterstützung beim Sport- und Dorffest.

Außerdem berichtet er über eine gute Organisation des Festes, eine hohe Beteili-
gung beim Sportfest ohne größere Verletzungen und über ein gut angenommenes 
Programm. Besonders die Lasershow war ein Highlight für alle. Er würde sich für die 
nächsten Jahre jedoch einen Stromverteiler auf Höhe der Eisdiele wünschen um den 
Technikern und dem Caterer die Arbeit zu erleichtern.

Herr Helms-Ferlemann bestätigt die Aussagen von Herrn Hartel und teilt mit, 
dass zwecks des Stromverteilers schon in der Bauausschusssitzung am 20.06.2022 
diskutiert wurde. Ob ein gesonderter Stromverteilerschrank angeschafft wird, hängt 
vom weiteren Ablauf in Bezug auf die dort geplante Baumaßnahme ab.

Frau Küssner war ebenfalls begeistert vom Sport- und Dorffest und lädt zu einem 
Sommerfest der Kirchengemeinde Gressow-Friedrichshagen und des Dorfclubs aus 
Gressow ein, welches am 26.06.2022 stattfinden soll. Weiterhin plant der Ortsteil 
Gressow ebenso ein Dorffest für den 16.07.2022, hierzu werden Tische und Bänke 
sowie Strom benötigt. Darüber hinaus wäre es wünschenswert, wenn die Bank auf 
der Betonfläche abmontiert werden würde, um ein problemloses Tanzen zu ermögli-
chen. Für die Verpflegung sorgt die Jugendfeuerwehr mit Essen vom Grill. Getränke 
müssen allerdings von jedem Einwohner selbst mitgebracht werden.

Herr Helms-Ferlemann wird sich dazu nochmal mit Herrn Stein in Kontakt setzen, 
um das Dorffest wie geplant umsetzen zu können.

Frau Küssner teilt mit, dass der Sandweg am Dorfanger mal wieder geschoben 
werden müsste, um für den anstehenden Herbst und dem damit verbundenen Re-
gen gewappnet zu sein.

Den Sandweg wird sich Herr Helms-Ferlemann vor Ort am 23.06.2022 an-
schauen.

Frau Sturmheit erkundigt sich zum aktuellen Sachstand der Überprüfung für die 
Einhaltung der gültigen B-Pläne in der Gemeinde.

Die Bauausschusssitzung vom 20.06.2022 war mit vielen Tagesordnungspunkten 
übersät, so dass diese Thematik nicht behandelt werden konnte, teilt Herr Helms-
Ferlemann mit. Die Thematik soll in der nächsten Bauausschusssitzung am 
15.08.2022 diskutiert und anschließend in der Gemeindevertretung entschieden 



werden.

Frau Sturmheit schildert, dass sie mit Anwohnern des Rosenwegs gesprochen 
habe, welche ihr erzählten, dass es im Kreuzungsbereich Probleme beim Einsehen 
des Straßenverkehrs gebe. 
Zusätzlich spricht Frau Sturmheit die für den 13.06.2022 geplante Finanzaus-
schusssitzung an, hierfür gab es weder eine Einladung, noch eine Absage. Sie fragt, 
warum es dazu keine Informationen gab.

Betreffend der Finanzausschusssitzung hielt Herr Helms-Ferlemann Rücksprache 
mit Frau Lenschow. Die Finanzausschusssitzung fand nicht statt, da es keine zu be-
handelnden Tagesordnungspunkte gab. Er bittet die Verwaltung, die Ausschussmit-
glieder bei künftig entfallenden Sitzungen über den Ausfall zu informieren.


